

**SPESIFIKASI PROGRAM PASCASARJANA
PROGRAM STUDI MAGISTER MANAJEMEN FARMASI**

Nama Program Studi	: Magister Manajemen Farmasi
Dasar Pendirian	: 1. UU no 12 Tahun 2012 tentang Pendidikan Tinggi 2. Permenristekdikti No.44 Tahun 2015 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi (SN-DIKTI) 3. Peraturan Rektor UGM No. 11 Tahun 2016 tentang Pendidikan Pascasarjana 4. Peraturan Rektor UGM No. 16 Tahun 2016 tentang Kerangka Dasar Kurikulum UGM
Kedudukan dalam jenjang pendidikan nasional	: Lulusan Program Studi Magister Manajemen Farmasi dalam Kerangka Kualifikasi Nasional Indonesia (KKNI) berada pada level 8 dengan masa studi terpakai bagi mahasiswa paling lama 4 (empat) tahun
Visi	: Menjadi pelopor pendidikan magister di bidang manajemen farmasi dan farmasi sosial yang unggul di tingkat nasional, bertaraf internasional, serta mengedepankan etika dan moral dengan dijiwai Pancasila mengabdikan kepada kepentingan bangsa dan kemanusiaan.
Misi	: a. Melaksanakan pendidikan magister bidang ilmu manajemen farmasi dan farmasi sosial yang unggul di tingkat nasional, bertaraf internasional, berbasis hasil penelitian dan pengabdian kepada masyarakat.

- b. Melaksanakan dan mengembangkan penelitian bidang ilmu manajemen farmasi dan farmasi sosial yang unggul dengan mengedepankan etika – moral, serta mendapat pengakuan nasional dan internasional.
- c. Melaksanakan dan mengembangkan pengabdian kepada masyarakat bidang ilmu manajemen farmasi dan farmasi sosial yang unggul berbasis hasil penelitian dengan dijiwai Pancasila mengabdikan kepada kepentingan bangsa dan kemanusiaan.

Tujuan : a. Menghasilkan lulusan magister di bidang manajemen farmasi dan farmasi sosial yang unggul, beretika – moral, berjiwa Pancasila, serta memiliki jiwa kepemimpinan di bidang manajemen farmasi dan farmasi sosial.

b. Menghasilkan karya penelitian di bidang manajemen farmasi dan farmasi sosial yang mendapat pengakuan nasional dan internasional, serta menjadi pilar pendidikan, pengembangan ilmu, dan rekomendasi kebijakan farmasi/kesehatan.

c. Menghasilkan karya pengabdian kepada masyarakat berbasis hasil penelitian

	untuk menyelesaikan permasalahan bangsa dan kemanusiaan.
Profil Lulusan Prodi MMF	<p>Mampu menjadi:</p> <ol style="list-style-type: none"> a. Pimpinan pada praktik kefarmasian atau pekerjaan lain yang relevan b. Peneliti di lembaga penelitian dan pengembangan farmasi/kesehatan c. Wirausaha di bidang farmasi/kesehatan d. Akademisi
Bidang Keahlian	: Ilmu Manajemen Farmasi
Masukan mahasiswa	: Sarjana bidang ilmu farmasi atau bidang ilmu lain yang berkaitan
Masa studi	: Dua tahun (Empat semester)
Beban studi	: 44 SKS
Gelar	: Master of Pharmacy (M. Pharm)
Penyelenggara	: Fakultas Farmasi UGM
Alamat	: Jl Sekip Utara Yogyakarta 55281 Telp. dan Fax. +62 274 546857
Website	: http://mmf.farmasi.ugm.ac.id
E-mail	: prodi-mmf.farmasi@ugm.ac.id

